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ВОТ СЕЙЧАС МЫ ВСЕ ПОПРАВИМ
В ходе разработки поправок к Кон-

ституции РФ получился натуральный 
«Меч Уголино» - в том смысле, что в 
рабочую группу вошли спортсмены, 
режиссеры, музыканты, доярки, оле-
неводы и мажордомы, которые своим 
разнообразием обеспечили поправ-
кам должную стереоскопичность - «О 
сенокосе, о вине, о псарне, о своей 
родне».

Некоторые участники хора, как, на-
пример, славная прыгунья Е. Г. Исин-
баева, до момента включения в ра-
бочую группу Основной Закон не 
читали, однако пресс-секретарь Пре-
зидента РФ Д. С. Песков объяснил, 
что в этом и не было необходимости: 
«Отнюдь. Дело в том, что подавля-
ющее большинство населения нашей 
страны вряд ли читало Конституцию. 
Гражданам это не нужно, гражданам 
главное, чтобы их основополагающие 
права были гарантированы. Даже если 
Исинбаева и не читала до этого Кон-
ституцию, она прекрасно знает нужды 
и чаяния российского спорта - важней-
шего направления в целом в социальной 
жизни страны, в государственной дея-
тельности».

Тут, конечно, есть та проблема, что 
спортсмены, режиссеры, музыкан-

ты etc. пусть даже хорошо знают 
жизнь трудового народа, но лететь 
на самолете, ими спроектирован-
ном, не всякий будет готов. И жить 
в доме, построенном заслуженны-
ми людьми, не знающими, однако, 
законов сопромата, - тоже дело ри-
скованное.

НА ВСЕ ВОЛЯ БОЖЬЯ
На эту роль, наверное, более под-

ходит лидер КПРФ Г. А. Зюганов, 
четверть века с лишним изощрявший 
свой ум в законодательной деятель-
ности. Изощрив его до полного со-
вершенства, Г. А. Зюганов согласил-
ся с необходимостью упомянуть имя 
Божие в Конституции, так как это со-
ответствует «нравственно-духовным 
ценностям нашей державы». Тем бо-
лее что «многие библейские сюжеты - 
часть коммунистической идеологии», 
а слова ап. Павла «Нетрудящийся да 
не ест» - вообще «главный лозунг 
коммунизма».

Так верный продолжатель дела Ле-
нина развил идеи основоположника 
о Боге, изложенные В. И. Лениным 
в письме к А. М. Горькому - «Всякий 
боженька есть труположство - будь 
это самый чистенький, идеальный, не 
искомый, а построяемый боженька, все 
равно всякое кокетничанье с боженькой 
есть невыразимейшая мерзость». Если 
же учесть, что плебисцит по Консти-
туции с боженькой намечено прове-
сти 22 апреля, в день 150-летия рож-
дения В. И. Ленина, Г. А. Зюганову 
придется углубиться в самые пучины 
марксистско-ленинской диалектики, 
чтобы как-то впихнуть невпихуемое.

И тем не менее пока что конститу-
ционный процесс происходит отно-
сительно пристойно - с предыдущим 
процессом не сравнить. Летом 1993 г., 
т. е. еще до всякой стрельбы и пальбы, 
в Москве было созвано Конституци-
онное совещание, в ходе которого со-
стоялся вынос депутата-коммуниста 
Ю. М. Слободкина из зала. Церемо-
ния выноса была торжественной: впе-
реди шли четверо дюжих охранников 
с брыкающимся Ю. М. Слободки-
ным, а сзади со скорбным видом шел 
еще один участник церемонии, нес-
ший ботинок депутата. Так что хотя 
анонимные критики вовсю обличают 

УВП АП РФ, якобы не справившееся 
с задачей обеспечить конституцион-
ный процесс, по сравнению с 1993 г. 
сейчас полное благочиние.

ОНА СКАЗАЛА: «ПОЕХАЛИ!»
Впрочем, невыдержанность от-

дельных граждан и гражданок - дело 
неизбежное. На этой неделе фитнес-
тренер тов. Данькова из подмосков-
ного Одинцова села в такси и с кри-
ками «Вези меня, мразь!» и равно и 
тычками водителя в спину пыталась 
побудить его к стремительной езде.

А. С. Пушкин в 1828 г. в салоне Ка-
рамзиных рассказал повесть «Уеди-
ненный домик на Васильевском», где 
главный герой Павел также пользу-
ется услугами извоза. «Проезжают 
сани. «Ванька! - кричит он. - Вези ме-
ня в такую-то улицу». Но едут долго, 
долго, всё нет места знакомого. «Куда 
ты везешь меня, мразь?» - спросил 
он твердым голосом; не было ответа. 
Укрепившись в подозрении, что он 
попал в руки недобрые, наш юноша 
еще громче повторил прежний вопрос 
и, не получив отзыва, со всего размаху 
ударил своей палкою по спине извоз-
чика. Но каков был его ужас, когда 
этот удар произвел звон костей о ко-
сти, когда мнимый извозчик, оборо-
тив голову, показал ему лицо мертво-
го остова, и когда это лицо, страшно 

оскалив челюсти, произнесло не-
внятным голосом: «Потише, моло-
дой человек; ты не с своим братом 
связался». Несчастный юноша только 
имел силу сотворить знамение креста, 
санки опрокинулись, раздался дикий 
хохот, пронесся страшный вихрь, и 
Павел остался один-одинехонек за 
городскою заставою, еле живой от 
страха». Так что фитнес-тренерша 
еще легко отделалась.

Неудачной оказалась не только 
поездка тренерши на извозчике, но 
и езда К. А. Собчак в ведущие 1-го 
канала. Премьера ее шоу «Док-Ток» 
не вызвала бурного интереса. Публи-
ка осталась безразличной к дебюту 
львицы или даже выступала с рез-
кой критикой. Повторилась история 
пятимесячной давности, когда езда 
К. А. Собчак и К. Ю. Богомолова в 
семейное счастье на катафалке также 
не снискала ей восторженных кликов.

Но К. А. Собчак не пала духом и 
объяснила такую реакцию низким 
уровнем публики: «Не видят, что это 
формат интеллигентного, умного раз-
говора, да еще и с документалкой». 
Не возразишь. Равно как и поездка 
на катафалке в загс - это интелли-
гентный, умный формат.

Максим 
СОКОЛОВ

В главе, не во-
шедшей в оконча-
тельный текст 
«12 стульев», 
Никифор Ляпис-
Трубецкой, заме-
тив методическую 
охоту за гамбсов-
ской мебелью, понял, что перед ним 
«Классный сюжет. Советский изо-
бретатель изобрел луч смерти и за-
прятал чертежи в стул. И умер. Жена 
ничего не знала и распродала стулья. 
А фашисты (итальянские, в 1927 г. 
других не было. - М. С.) узнали и стали 
разыскивать стулья. А комсомолец 
узнал про стулья и началась борьба».

Ляпис поделился сюжетом с то-
варищами, и они решили писать опе-
ру «Луч смерти, или Меч Уголино». 
Главными действующими лицами 
были Уголино - гроссмейстер ордена 
фашистов (бас), и Гаврила - совет-
ский комсомолец (переодетое меццо-
сопрано), а в хоре и мимансе числились 
«Фашисты, самогонщики, капелланы, 
солдаты, мажордомы, техники, си-
цилийцы, лаборанты, пионеры и др.».

Другие 
рассуждения 
автора читайте 
на сайте 
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Фашисты, самогонщики, спортсмены 
и режиссеры, Исинбаева vs Мэдисон, 
библеист Зюганов, Собчак и чернь
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Алексей КОСЕНЧУК  
(«КП» - Тюмень»)

Правоохранителя 
обвинили в нарушении 
присяги.

В центре скандала оказался 
32-летний следователь по осо-
бо важным делам тюменско-
го управления Следственного 
комитета Рафик Аглиуллин. 
Спортсмен, красавец и люби-
мец руководства дослужился 
до звания майора и решил от-
метить повышение в ресторане. 
Он и не предполагал, что этот 
день станет последним в его 
карьере.

В этот же вечер в ресторане 
отдыхал сотрудник местного 
ЧОПа Денис Девкин, который 
опубликовал в своем Инстагра-
ме видео с бурного застолья. 
На видео слышно, как Девкин, 
позируя на камеру с Рафиком 
Аглиуллиным, выкрикивает ло-
зунги «Жизнь ворам!» и «АУЕ!» 
(аббревиатура «АУЕ» расшиф-
ровывается как «арестантский 
уклад един» - и это не просто 
набор слов, а целая субкульту-
ра, романтизирующая крими-
нальный образ жизни. - Ред.).

В результате в интернете раз-
разился скандал. Денис Девкин, 
в определенных кругах извест-
ный по кличке Татарин, имеет в 
городе неоднозначную репута-
цию. Прославился он тем, что 
натравливал свою овчарку на 
гулявших на улице собак - это 
видео тоже наделало в свое 
время много шума. По непод-
твержденным данным, ранее чо-
повец привлекался к уголовной 
ответственности за хулиганство, 
причинение легкого вреда здо-
ровью и чужому имуществу. Сам 
Девкин так пытался объяснить 
ситуацию с выкриками:

- Сам с этими людьми (сле-
дователями. - Ред.) я близко 
не знаком, ни с кем не дружу, 
в том числе и с Рафиком. Но у 
моего друга-спортсмена сиде-
ли знакомые в этом ресторане, 
включая силовиков. Каюсь, был 
выпивши, нес неуместные шут-
ки. Да, выкрикнул: «АУЕ! Жизнь 
ворам!» Имел в виду: парни мо-
лодцы - чистый город стал, без 
бандитов. Я извиняюсь!

Но эти объяснения не устрои-
ли начальство новоиспеченного 
майора Аглиуллина - из след-
ственного отдела его выгнали 
в тот же день с формулировкой 
«за нарушение присяги сотруд-
ника Следственного комитета».

При этом какой именно пункт 
присяги нарушил Рафик Аглиул-
лин, в Следкоме не сообщают. 
Комментарий самого Рафика 
«Комсомолке» взять не удалось.

перестало функционировать. 
Меня довели до крайней точ-
ки - самоубийства...

Почти 30 минут мужчи-
на описывает свою борьбу с 
ЖКХ. Долг за «коммуналку» 
Риф платить не хотел принци-
пиально. Ему так и не удалось 
увидеть, как новообращенные 
граждане СССР перейдут в бо-
гатую и сильную Империю, 
как обещала своим адептам 
глава Верховного Совета Ва-
лентина Реунова на своем 
ютуб-канале.

Несмотря на то что 
для министра соцобе-
спечения СССР Розы 
Липиной я - гражданин 
другого государства, от 
интервью она не отка-
зывается и даже отвеча-
ет на неудобные вопро-
сы. Роза - мать 6 детей, 
ее сейчас выселяют из 
ипотечной квартиры, за 
которую она не платит 
четвертый год. И со-
бирается бороться до 
конца. До какого кон-
ца? Как у Рифа?

- Потому что в СССР 
кредитов нет, а по ва-
шему российскому аус-
вайсу вы - просто стол, 
который не может на-
кричать на хозяина! - 
кричит Роза.

Я понимаю - спорить 
бессмысленно. Перед 
тем как стать «мини-
стром», Роза работала 
швеей и мечтала быть 
бухгалтером, даже прошла 
трехмесячный курс обучения. 
Но выплаты по ипотеке были 
безнадежно просрочены, нача-
лись первые попытки выселить 
должницу.

В таком состоянии женщина 
попала на страничку Верховно-
го Совета Реуновой и поняла: 
вот оно, спасение.

- Так я стала инспектором 
министерства соцобеспечения 
СССР. Заменила на этом посту 
ушедшую в прошлом году Ку-
дряшову, - с гордостью говорит 
мне Роза.

- А почему она ушла?
- За попытку госпереворота 

мы приговорили ее к 13 годам 
тюрьмы, через военный трибу-
нал! У нас пока нет тюрем - но 
будут! Она предала Реунову, 
прихватив с собой документы 
на 3000 человек. Я за полгода 
привела документы в порядок, 
чтобы пенсионерам шли вы-
платы советскими рублями.

- Их можно потратить? - 
спрашиваю удивленно.

- Пока нет. Но вы понимаете, 
у нас вовсю кипит работа по 
восстановлению госструктур 
СССР...

НЕКРОКОММУНИСТЫ  
НА ТРОПЕ ВОЙНЫ

Специалисты по деструктив-
ным культам лишь недавно на-
чали изучать это явление, дав 
ему название «некрокоммуни-

сты». Но точное число адептов 
и жертв пока неизвестно.

Первым «возродить» СССР 
решил врач-стоматолог Сергей 
Тараскин (ныне Огнебог Та-
раскин). Еще 10 лет назад он 
объявил себя врио президента 
СССР и стал назначать губер-
наторов и мэров.

Переплюнуть тараскинцев 
смог врио главы Новосибир-
ской области РСФСР Сергей 
Торгунаков. Ему удалась яркая 
манифестация - прийти с ман-
датом Главнокомандующего 

Новосибирскими вооружен-
ными силами в местный ОВД 
и сразу же уехать оттуда в пси-
хиатрическую лечебницу.

Есть и более решительные 
организации. Так, 19 июня 
прошлого года ФСБ и Рос-
гвардия задержали в Нижне-
вартовске 20 членов радикаль-
ной секты «Домой в СССР», 
которые, по словам силовиков, 
планировали захват админи-
стративных зданий. Арест ра-
дикалов произошел, когда они, 

вооружившись ломом и «при-
казом горисполкома», взло-
мали двери пиццерии. И ис-
кренне недоумевали, за что им 
заламывают руки, размахивали 
липовыми бумажками и угро-
жали Прокуратурой СССР.

Есть и более экзотические 
конструкции вроде «Проф-
союза ССР» Сергея Дёмкина, 
который взимает членские 
взносы у своих подписчиков, 
а их число у него перевалило 
за 30 тысяч.

Куда смотрят врачи, сило-
вики и органы власти? Чаще 
всего просто разводят руками, 
не зная, что с этими адепта-
ми СССР делать. Как к ним 
относиться? Как к необоль-
шевикам? Сумасшедшим? 
Юродивым? Кружкам носталь-
гирующих по СССР? Или пи-
рамидам мелких политических 
Мавроди?

Их стараются не замечать.
До тех пор пока это не кон-

чается трагически...

политическая ностальгия

Читайте на сайте  
«Кто придумал Мавзолей 
для Ленина: Сталин был 
за саркофаг для вождя, 
Троцкий - против»

Как меня принимали в секту       «свидетелей СССР»

Они считают,  
что власть незаконна
Роман СИЛАНТЬЕВ, заведующий 
лабораторией деструктологии, 
руководитель правозащитного 
центра Всемирного русского 
народного собора:

- Мы сейчас насчитываем более 20 подобных 
групп «некрокоммунистов». Уже тысячи, возможно, 
и десятки тысяч людей вовлечены в их деятельность 
по всей стране. На Камчатке и Дальнем Востоке, 
да и на Западе России эта проблема стоит остро, 
также они активно выявляются в Краснодарском 
крае. Явление общероссийское и доставляет се-
рьезные проблемы энергетическим компаниям, 
коммунальщикам, приставам и особенно судьям. 
Эти товарищи разработали целую систему трол-
линга госучреждений и реально отнимают у них 
многие тысячи часов рабочего времени, пытаясь 
доказать, что те - незаконная власть. 

 ■ КОМПЕТЕНТНО

Паспортный стол Верховного Совета. 
С флагом СССР и пачками советских рублей. 

Это не мираж. Это происходит сегодня 
в неприметном бизнес-центре у МКАД.
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Это параллельный 
мир без выхода
Александр МИХАЙЛОВ, генерал-
майор ФСБ в отставке:

- Эта проблема связана прежде всего с социально-
экономическим положением страны. Человек, кото-
рый не находит ответа на свои вопросы, невольно 
обращается в прошлое и становится его заложни-
ком, думая, что можно повернуть жизнь вспять, что 
можно вернуть СССР. В результате мы наблюдаем 
резкий всплеск ностальгии по Советскому Союзу, 
которая переходит в маниакальную болезнь. Как 
правило, ею болеют люди, не нашедшие себя в со-
временной жизни. Диалог с ними невозможен, они 
живут в своем параллельном мире, из которого вы-
хода в социум нет.

Государству еще предстоит выработать тактику 
реагирования на это. Лучшие лекарства тут - улучше-
ния в экономике и время. Но полностью искоренить 
эти явления невозможно. 

 ■ СЛЕТЕЛИ ПОГОНЫ

«АУЕ!»  
и «Жизнь ворам!»: 

Следователь 
лишился 
работы  
из-за двух фраз
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Владимир ПЕРЕКРЕСТ

Эксперты и читатели 
«КП» обсудили, 
почему миллионы 
россиян вкалывают 
без всякой пользы.

По оценкам экспертов, от 
6 млн до 25 млн российских 
работников можно смело со-
кратить - без ущерба для эко-
номики страны. Правда, тут же 
возникает вопрос: а чем занять 
тех, кого выставят из цехов и 
офисов? И другая сторона во-
проса: профессия у человека 
вроде нужная, только бумаж-
ной волокиты слишком много, 
делом заниматься некогда. Об 
этом «Комсомольская правда» 

писала еще в прошлом году 
(см. сайт kp.ru).

Читатели живо подклю-
чились к спорам экспертов. 
Большинство считают, что со-
кратить надо чиновников всех 
уровней, силовиков, юристов 
и даже работников коммер-
ческих структур. А медиков  
освободить от ненужной пи-
санины и отчетности, чтобы 
дать больше времени на работу 
с больными.

Мы попросили прочитать 
все несколько сотен коммен-
тариев директора Института 
проблем антиглобализма, эко-
номического обозревателя Ра-
дио «КП» (fm.kp.ru) Михаила 
Делягина. Получилась заочная 
беседа.

НЭП: наша экономическая полоса

«Образованные россияне  
14 часов в сутки занимаются  
на работе ерундой»

Елена ОДИНЦОВА

Для хозяев съемных квартир 
создадут специальный 
государственный портал. 
Взамен надеются получить 
200 млрд налогов.

Минстрой планирует в 2020 году пере-
вести на официальные рельсы рынок аренды 
жилья. За счет чего бюджет в перспективе 
дополнительно получит до 200 млрд рублей 
налогов в год. Обелять аренду предполага-
ется так: создать специальную государ-
ственную информационную систему, где 
будет предложено зарегистрироваться 
всем, кто сдает жилье или хочет его 
снять. Через портал им будет оказываться 
целый ряд услуг. Можно будет заключить 
договор найма, зарегистрировать сво-
их арендаторов по месту проживания, 
застраховать жилье, воспользоваться 
услугами налогового агента.

Проект пока в процессе разработки. Но 
известно, что данные будут доступны нало-
говикам, коммунальщикам и другим заинте-
ресованным структурам.

- У нас в приоритете безопасность сдачи 
и снятия квартир людьми. Лишних сложно-
стей для собственников квартир постараем-
ся не создавать, но должны быть правила. 
Есть случаи, когда квартиры сдаются без 
официальных договоров и там живут, мягко 
говоря, не совсем безопасные для окружаю-
щих арендаторы,  - заявил замминистра 
строительства и ЖКХ Никита Стасишин.

Зачем властям новая информационная си-
стема, понятно. Но захотят ли туда вносить 
свои данные хозяева квартир - даже если 
новые госуслуги будут удобными и дадут 
ряд бонусов?

- Сейчас по-белому, с уплатой налогов, 
по России сдается, по разным оценкам, от 
10% до 23% квартир. Вот эти арендодатели 
с большим удовольствием воспользуются 
услугами нового портала,  - прогнозирует 
член совета Гильдии риэлторов Москвы 
Роман Вихлянцев. - Тех же, кто не хочет 
светиться, новые государственные сервисы 
вряд ли побудят изменить свое отношение.

Как говорят эксперты, сейчас сдавать 
квартиру по-серому граждан заставляет 
не только нежелание платить налоги. Но и 
страх, что, обелившись, они получат кучу 
дополнительных проблем с налоговой и про-
чими контролерами. Закошмарят, в общем. 
Чтобы победить эти убеждения, одной лишь 
информационной системы с удобными сер-
висами мало.

Власти придумали, 
как вывести 
из тени рынок 
аренды

 ■ ЖИЛЬё МОё

• бухгалтеры,
• юристы,
• кассиры,
• охранники,
• секретари,
• фасовщики,
• банковские работники,
• смотрители в музеях,
• корректоры,
• стенографисты,
• операторы кол-центров,
• турагенты,
• риэлторы,
• работники добывающей 
и обрабатывающей промышленности,
• верстальщики сайтов.

Уже к 2022 году в мире 
может быть сокращено 
75 млн представителей 
этих профессий 
(до 6 млн - в России). 
Их заменят новые 
технологии и сервисы, 
специализированные 
интернет-платформы - 
особенно это касается 
низовых позиций.

По данным Всемирного экономического форума.

ИСЧЕЗАЮЩИЕ ПРОФЕССИИ
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● ЧТО ПИШУТ ЧИТАТЕЛИ «КП»
✓ Александр Петрович:
Большая проблема  - это 90% некомпе-

тентных руководителей, которые с целью 
личного обогащения устраивают на произ-
водство жен, родственников, создают для 
них фирмы и крутят деньги через аутсорсин-
говые компании. Крупные корпорации все 
свои полномочия передали исполнителям, 
которые пашут за них и за себя по 12 - 14 
часов в сутки и в выходные. Эти деньги 
косвенно они воруют у рабочих. Их и нужно 
сокращать!

ЧТО ГОВОРИТ ЭКСПЕРТ
- Штаты дико разбухли, а незначитель-

ное количество реальных специалистов 
находится в униженном состоянии - из-за 
недоплат и дикой перегрузки.

● ЧТО ПИШУТ 
ЧИТАТЕЛИ «КП»

✓ Николай Ивано-
вич:

Давайте начнем со-
кращение с массы топ-
менеджеров в компа-
ниях и госструктурах. 
Они же неэффективны 
в таком количестве  - с 
учетом зарплат и расходов на них. Без 
возможности использовать ресурсы 
компаний и доступ к госструктурам они 
окажутся ненужными.

✓ Борис Иванович:
Вы посмотрите, сколько министерств 

в регионах. Раньше такого не было.

ЧТО ГОВОРИТ ЭКСПЕРТ
- Проблема не в том, что чи-

новников слишком много, а в том, 
что никто не знает, сколько их 
должно быть и где они должны 
находиться. Организация труда - 
это сложная работа, она требует 
усилий, в том числе и умственных. 
А сейчас этим заниматься у нас 
некому: одни заняты выживанием, 
другие - личным обогащением. Это 
особенно болезненно чувствуется 
в корпорациях, потребительской 
сфере, госуправлении. Отчаянно 

не хватает специалистов - любых. 
Аварии и катастрофы, которые 
происходят довольно часто, - то-
му свидетельство. В Советском 
Союзе на 10 тыс. человек прихо-
дилось чиновников вдвое меньше, 
чем сейчас. Это наглядная иллю-
страция снижения управленческого 
потенциала.

Составление никому не нужной 
отчетности - это тоже следствие 
плохой организации труда. Либо 
имитация деятельности. К при-
меру, выдумывают безумное коли-
чество нормативов и форм отчет-
ности, заставляя врачей работать 
писарями. Это, по сути, админи-
стративный террор. В результате 
так и получается: мы строим доро-
ги не для того, чтобы по ним ездить, 
а чтобы их ремонтировать - и это 
касается всех сфер.

● ЧТО ПИШУТ ЧИТАТЕЛИ «КП»
✓ Александр:
Вся начальственная вертикаль предпочи-

тает работать по старинке, ничего не делая 
для реального повышения производитель-
ности труда.

✓ Константин:
Преподавателям не до студентов, врачам не 

до больных: все заняты ненужной бумажной 
отчетностью. А главные врачи распределяют 
бюджетные денежки среди замов, помов, 
экономистов. Врачам  - оставшиеся крохи. 
Раньше у главврача было два зама: по ле-
чебной и по административно-хозяйственной 
части, а теперь их стало одиннадцать.

✓ Антон:
Стал замещать начальника участка. Надо 

заполнять 26 журналов. Притом 6 журналов 
впрямую дублируют друг друга. Бред полный.

ЧТО ГОВОРИТ ЭКСПЕРТ
- Все это симптомы, а главная причина 

такой ситуации в том, что у нас очень 
плохо с научной организацией труда. Этой 
темой у нас занимаются крайне мало. И 
в результате огромное количество вполне 
образованных людей занимается какой-
то глупостью по 14 часов в сутки, не 
имея никакой личной жизни, изнемогая 
от работы, и в итоге - ничего.

НАГЛЯДНОГДЕ ЗАНЯТО 
БОЛЬШЕ 
ВСЕГО 
ЛЮДЕЙ
• Рабочие в промышленности  7 млн
• Водители  6,9 млн
• Продавцы  5,5 млн
• Образование  5 млн
• Руководители  4,9 млн
• Бизнес 
и администрирование  4,6 млн
• Деятельность в области 
здравоохранения 
и социальных услуг 4 млн
• Средний экономический 
персонал (бухгалтеры)  3,3 млн
• Чиновники
и силовики 3,3 млн
• Ученые и инженеры  3,1 млн
• Юристы и другие 
гуманитарные
специальности  2,8 млн
• Уборщики и другие 
неквалифицированные 
работы  2,6 млн
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По данным Росстата.

Россия
Всего 

рабочих 
мест: 

72 млн

Присоединяйтесь 
к дискуссии 
на нашем сайте

НА ЗАМЕТКУ
Что значит сдавать 
по-белому

Сейчас у тех, кто сдает жилье, есть не-
сколько возможностей заплатить с этой 
деятельности налоги и спать спокойно.

Можно нигде и никак не регистриро-
ваться, а просто платить подоходный на-
лог (13%) как физическое лицо. Для этого 
нужно раз в год подавать в налоговую 
декларацию о доходах.

Альтернативный вариант - зарегистриро-
вать ИП на упрощенном режиме налого-
обложения, тогда налог составит всего 6%. 
Или оформиться в качестве самозанятого - 
если квартира сдается только гражданам 
(не организациям), налог будет 4%.
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Сергей СЕМУШКИН

«Комсомолка» 
выяснила, как теплые 
декабрь и январь 
повлияют на экономику 
страны. 

ЭКОНОМИМ - 
НА РЕАГЕНТАХ 
И ОТОПЛЕНИИ... 

Регионы, которые в этом го-
ду так и не дождались снега, 
рапортуют: на уборку городов 
от снега этой зимой выведено 
значительно меньше техни-

ки, в разы меньше потрачено 
различных реагентов и песко-
соляных смесей. Получается, 
природа позволила сохранить 
бюджетные денежки?

- В муниципальных кон-
трактах часто прописывает-
ся, что за определенные ра-
боты платится по факту их 
выполнения - как то уборка 
и вывоз снега, - говорит глава 
регионального центра «ЖКХ 
Контроль» Московской обла-
сти Валерий Мамчур. - В та-
ком случае муниципалитеты 
сэкономили значительно. 
При условии, конечно, что 
чиновники на местах не име-
ют коррупционной связи с 
подрядными организациями 
и не занимаются приписками.

Экономия в любом случае 
будет: несмотря на то, что 
деньги на реагенты и песок 
с солью уже использованы, 
этих материалов потрачено в 
разы меньше, а значит, запасы 
перейдут на следующий сезон, 
там-то и произойдет выгода. 
Сэкономят бюджеты и на ото-
плении школ, детсадов, по-
ликлиник, больниц и других 
соцобъектов.

В то же время коммуналь-
щики не сидят без дела. В бес-
снежные дни улицы очищают-
ся от мусора, который также 
нужно вывозить. Да и дворни-
ки исправно получают свою 
зарплату, и их количество по 
случаю сильных метелей не 
меняется. Исполнительный ди-
ректор «ЖКХ Контроль» Свет-
лана Разворотнева уверена: 
теплая зима вряд ли позво-
лит жителям  сэкономить на 
оплате уборки придомовой 
территории.

- Оплата жилищных услуг 
остается неизменной в тече-
ние года, - говорит она. - И 
зарплата дворнику платится 
в любом случае.

Другое дело - отопление. 
Эксперты уверяют: теплая 
зима должна отразиться и на 
бюджетах рядовых потреби-
телей. В положительную сто-
рону.

- В эту зиму температура 
батарей должна быть ниже, 
соответственно меньше по-
тери тепловой энергии при ее 
транспортировке. Должна со-

кратиться выработка тепловой 
энергии, а значит, и расходы 
топлива (газа, угля), поэто-
му затраты производителей и 
поставщиков тепла должны 
быть меньше, - говорит дирек-
тор направления «городское хо-
зяйство» Института экономи-
ки города Ирина Генцлер. - И 
граждане должны увидеть это 
в своих платежках.

...А ТЕРЯЕМ - 
НА УРОЖАЕ

А что с видами на урожай? 
Не замерзнут ли озимые, ко-
торые привыкли согреваться 
под снежной шапкой?

- Опасность, конеч-
но, есть, - отвечает доцент 
Тимирязевской академии, 
кандидат экономических на-
ук Игорь Абакумов. - Если 
ударит мороз минус 10, то 
нас неминуемо ждет пере-
сев озимых, а это миллиарды 
убытков для сельхозпроиз-
водителей и потеря урожай-
ности, поскольку озимые да-
ют основную урожайность. 
Опять же - в почве  мало  вла-
ги, а это тоже угроза.  Но 
ничего катастрофичного не 
случится. Что касается снаб-
жения страны,  мы при любой 
погоде свои 100  миллионов 
тонн  соберем, с  экспортом 
тоже проблем  не должно 
быть.

Переживают по поводу не-
обычного тепла и дачники: 
а ну как клубника, также не 
укрытая снегом, померзнет, 
и всякие жучки-червячки по-
размножаются, оставив их по-
том без фруктов и варений?

- Пока ущерба никако-
го, - успокаивает садоводов-
огородников главный редактор 
газеты «Ваши 6 соток», глава 
общероссийской организации 
«Садоводы России» Андрей 

Туманов. - Возьмите Крас-
нодарский край - там такая 
зима всегда, и ничего. Клуб-
ника нормально стоит и да-
же жимолость, которая часто 
начинает распускаться при 
оттепели, тоже в норме. Бо-
яться надо будет тогда, когда 
резко ударят сильные морозы 
в минус 20, а снег при этом не 
выпадет.

Прогнозы

Видео, 
как из-за аномально 

теплой зимы 
в Подмосковье проснулись 

ежики, см. на kp.ru
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Кому «странная» зима, 
а кому 
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родна

- Снега 
в этом году 

кот наплакал. 
А может, это 
и к лучшему?

СКРЫТАЯ 
УГРОЗА

Летом 
снова будут 
гореть 
торфяники?

Специалисты сигна-
лизируют об еще одной 
опасности, которую несет 
бесснежье: в торфяники 
не поступает вода, и есть 
риск возникновения но-
вых природных пожаров. 
Последствия которых ощу-
тили на себе жители цен-
тральной  части страны в 
2010 году.

- Отсутствие снега, ко-
нечно же, будет про-
воцировать пожары на 
ненапитанных водой тор-
фяниках, - предупреждает 
директор Института эко-
логии НИУ ВШЭ Борис 
Моргунов. - Торф потре-
бляет много влаги, отсут-
ствие ее будет означать, что 
торф будет пересушен на 
достаточно большой глу-
бине. Поэтому уже сейчас 
необходимо свозить те не-
большие запасы снега в по-
тенциально опасные места 
и проливать торфяники.
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Анастасия ВАРДАНЯН

Подростки пожаловались 
на побои.

Они сами пришли в одну из поли-
клиник Москвы с жалобами на отца, 
который их лупит, и попросились в 
детский дом. Сейчас 15-летняя Аня 
и 14-летний Вова (имена изменены) в 
больнице (у девочки врачи обнаружи-
ли синяки на шее и сотрясение мозга, 
у мальчика никаких повреждений нет). 
По факту возбудили два уголовных дела 
по статьям «истязания» и «неисполнение 
родительских обязанностей».

Главный подозреваемый - отец де-
тей. Правда, пока обвинение ему не 
предъявлено. Вчера с утра он заперся 
в своей квартире да еще и сам звонил 
в полицию с просьбой защитить его 
от назойливых журналистов.

- Пошли вон, журналюги прокля-
тые, - кричал Георгий Табунов из-за 
закрытой на все замки двери.

А потом решился и рассказал свою 
версию того, что случилось.

- Все началось с того, что мы дома 
отключили интернет. Дочка и сын 
недовольны были. Вечером дочь зака-
тила истерику. Она начала бить жену, 
я просто ее в сторону оттащить по-

пытался. А она словно с ума сошла и 
стала головой биться в стену, - рас-
сказал Георгий Табунов.

- Дети говорят, что вы их постоянно 
били, это правда?

- Никогда этого не было. Я и жена 
пальцем их не трогали! Я сутками ра-
ботал, чтобы семью прокормить. - Во 
время разговора мужчина явно вол-
нуется и прячет трясущиеся руки в 
карманы. 

В этой однушке на улице Новощу-
кинской семья живет последние пять 
лет. У Георгия и его супруги четверо 
детей. Старшим дочери и сыну сейчас 
за 20, и с родителями они не живут. 
Двое младших, по словам соседей, 
обычные подростки. Да и сама семья 
типичная.

- Родители вообще не пили, при-
личные люди. У них свой бизнес: 
небольшой магазинчик с одеждой, 
тут недалеко, - рассказала «КП» со-
седка Мария Козлова. - Я до сих пор 
не верю, что он мог детей бить. Хотя 
в прошлую субботу ночью слышала 
грохот из их квартиры. Мы же через 
стенку, а тут любой шум слышно. Так 
вот минут 20 это все продолжалось: 
крики, грохот. А потом затихло. Я в 
полицию звонить не стала. И вообще 
это у них впервые было.

Остальные соседи тоже ничего дур-
ного о семье не сказали.

- Тесновато им в однушке, но се-
мья нормальная. Не знаю, какая муха 
детей укусила, - недоумевает сосед 
Александр.

По словам сотрудников органов 
опеки, в квартире созданы все усло-
вия для детей. Сам Георгий вообще 
назвал себя идеальным отцом.

- Я просто в шоке от этого поступка. 
Я идеальный отец. В школе можете 
спросить, я много лет там в родитель-
ском комитете. Я всегда с детьми, на 
всех выставках, экскурсиях.

По версии отца, сын и дочь решили 
отомстить ему за отключение интернета.

- Они постоянно в своих телефонах. 
А еще эти аниме смотрят. Других объ-
яснений у меня нет.

В результате Георгия погрузили в 
полицейский «бобик» и повезли на 
допрос в Следственный комитет.

- Дожил, теперь соседи думают, что 
я монстр, - посетовал Табунов.

Кто в этой истории говорит правду, 
разбирается следствие.

«Комсомолка» следит за развитием 
событий.

Картина дня: проиcшествия

 ■ ВозВращаясь К наПечатанному

нашли женщину, бросившую 
новорожденного сына 
в подземном переходе
Анастасия ВАРДАНЯН

29-летняя приезжая  
из средней азии 
требует переводчика.

Двое суток понадобилось Мос
ковскому уголовному розыску, что
бы найти матькукушку, оставившую 
двухмесячного сына у входа в под-
земный переход станции метро 
«Парк Победы». Напомним, вече
ром 12 февраля кроху, закутанного 
в одеяло, нашел слесарь метропо
литена. Малыш сейчас в больнице, 
он, кстати, абсолютно здоров. По 
внешности мальчика сразу было 
понятно, что его родители из Сред
ней Азии. Позже это подтвердили и 
записи с камер видеонаблюдения. 

 Благодаря проведению 
следственных и оперативно
розыскных мероприятий 
удалось установить место

нахождение матери младенца. Ею 
оказалась 29летняя приезжая из 
Средней Азии,  сообщила «Комсо
молке» Юлия Иванова, старший 
помощник руководителя СУ 
Следственного комитета РФ по 
Москве.

Женщина так и не смогла объяс
нить, почему бросила сына. Лишь 
заявила: «По-русски не понимаю». 
Но ответить на вопросы следовате
лей ей всетаки придется: поможет 
переводчик.

Ранее по факту оставления малы
ша в опасности было возбуждено 
уголовное дело. Скорее всего, уже 
в ближайшее время ей предъявят 
обвинение. Наказание  до одного 
года лишения свободы и лишение 
родительских прав.

Видео со спасенным 
малышом - на kp.ru
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Мальчик оказался совершенно здоровым,  
но пока ждет решения своей судьбы в больнице.
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Семья Табуновых живет в угловой 
квартире на втором этаже. Соседи 
ничего дурного о них не говорят. 

Отец детей (на фото слева) 
уверен, что их поступок - месть 

за отключенный интернет.Ан
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Видео рассказа 
отца детей 

смотрите на нашем 
сайте kp.ru

 ■ ДетИ разДора

мальчики, оставленные 
отцом в «Шереметьево», 
вернулись к матери
Ксения ТУРТЫГИНА  
(«КП» - Хабаровск»),  
Ася ЖУКОВА  
(«КП» - Красноярск»)

срок опекунства, 
которое было 
оформлено на бабушку 
детей, закончился.

26  января 5летний Ваня и 
8летний Влад остались в аэро
порту «Шереметьево» в пол
ном одиночестве. После того 
как они с отцом прибыли в 
столицу из Комсомольска-
на-Амуре, он бросил их и 
оставил записку, в которой 
просил тех, кто найдет его 
сыновей, позаботиться о них. 
41-летний Виктор Гаврилов 
написал, что ему не хватает 
средств, чтобы содержать де-
тей. 28 января он явился с 
повинной в полицию. После 
долгих разбирательств в Мо-
скве 13 февраля он вместе с 
адвокатом вылетел из столи-
цы в Хабаровск. Там Гаврило-
ва задержали по обвинениям 
в «оставлении в опасности», 
«истязании» и «краже».

На время, пока полиция раз
биралась с отцом, а социальные 
службы   с мамой, мальчиков 
поселили у бабушки по мате
ринской линии.

Теперь, когда закончился пери
од временной опеки, а на Виктора 

Гаврилова завели три уголовных 
дела, единственное место, где 
готовы принять Ивана и Влада,  
квартира, в которой их мать живет 
с новым мужем и новорожденным 
сыном от второго брака.

Виктория Трегубенко, упол-
номоченный по правам ре-
бенка в Хабаровском крае, 
подтвердила, что с этой пятницы 
дети будут жить с мамой.

 Бабушка была временным 
опекуном, и срок опекунства 
закончился. Оформить посто
янную опеку можно только по 
решению суда,  говорит Трегу
бенко.  Поскольку в отношении 
отца возбуждены три уголовных 
дела, мать осталась единствен
ным законным представителем.

Трегубенко сообщила, что за 
тем, как живется мальчикам, бу
дут следить представители всех 
заинтересованных ведомств.

В субботу Центральный район
ный суд Хабаровска арестовал 
Гаврилова на два месяца по делу 
о краже 100 тысяч рублей. В суд 
на него подала соседка, у кото
рой он якобы украл эти деньги. 
Виктор свою вину отрицает, как 
отрицает и обвинения в истяза
нии собственных детей  в этом 
его обвинила бывшая жена. 

 Мать детей в розыске была 
пять раз, эта информация есть 
в уголовном деле. Два раза ее 
искали всем городом, с волон
терами,  говорит юрист Гаври

лова Денис Меркулов.  Один 
раз она оставляла детей, когда 
муж уезжал работать в Корею. 

Отметим, что тогда женщина 
отправила старшего сына в шко
лу с запиской, что ни его, ни 
младшего она забрать домой не 
может. Попросила, чтобы детей 
привел домой классный руко
водитель. А сама в очередной 
раз пропала. В результате маль
чиков пришлось отправлять в 
приют, а Виктор, узнав об этом, 
вернулся из Кореи, после чего 
и увез их в Москву.

P.S. Уполномоченный 
при Президенте 

РФ по правам ребенка Ан-
на Кузнецова сообщила, что 
отчим готов заняться воспи-
танием мальчиков, но перед 
этим необходимо провести 
психолого-педагогическую 
экспертизу, чтобы понять, 
готовы ли отчим и родная 
мать воспитывать их.
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Ольга пять раз  
была в розыске.  

Судьба детей тогда 
ее особо не волновала.

Брат с сестрой попросились  
в детдом, потому что нет сил  
жить с родителями
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Ладят ли они в семье?

Алена Водонаева броси-
ла второго мужа из-за того, 
что тот мало зарабатывал, 
Любовь Успенская на днях 
заявила, что много лет со-
держала своего благовер-
ного... Впрочем, скандалят 
из-за разницы в доходах не 
все - есть браки, где звезды-
женщины, зарабатывая 
больше своих мужчин, со-
храняют гармонию в семье. 
И такие союзы встречают-
ся в самых разных сферах 
звездной деятельности. 

Окончание. Начало на < стр. 1.
Мол, сам он преемника назначить не может, го-

сударственный театр - это не частная лавочка, но 
то, что скоро уйдет, это точно.

Мы позвонили Александру Ширвиндту, чтобы 
узнать, действительно ли он задумался об отставке.

- Разговоры идут о том, что надо молодую кровь 
вливать в искусство. Насчет моей отставки мне 
никто не сообщал, - сказал нам Александр Анато-
льевич. - Я ничего не знаю. Сигнал для рассуждения 
я подал. Ну а дальше… Есть масса начальников, 
которые будут это решать. Преемника я назначить 
себе не могу. Престолонаследия в театре нет. Но 
ждать панихиды или иной ситуации, когда приходится 
судорожно кого-то назначать, - это неправильно.

- Ну а ваши-то какие намерения?
- Намерение у меня одно: не дожидаться инвалидной 

коляски. Въезжать на ней в театр я не хочу. ЧП никакого 
нет, но надо думать о завтрашнем дне и трезво смо-
треть на ситуацию. Спидометр обратно не скрутишь.

- Какая инвалидная коляска! Вы всегда бо-
дры и веселы…

- Я бодр и весел, но это перевоплощение. Я же по 
образованию актер.Подготовила Ирина ВИКТОРОВА.

Светская хроника
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У актрисы Анны Снаткиной сериал за 
сериалом (в прошлом году их было четыре), 
спектакли в Губернском театре. А это значит, 
что как минимум 200 - 300 тысяч рублей в 
месяц артистка зарабатывает. Добавьте к 
этому рекламные съемки  - это несколько 
премиальных миллионов. И сразу ясно, что 
с такими доходами семья может прожить 
и с одним кормильцем, хотя бы временно.

У мужа Снаткиной, актера и телеведу-
щего Виктора Васильева, уже два года 
нет новых проектов. Профессия артиста очень 
зависима от счастливого случая, знакомств... 
Но есть и свои плюсы: свободное время ар-
тист уделяет воспитанию 6-летней дочери.

Константин Богомолов не 
стесняется того, что зарабаты-
вает меньше своей жены Ксе-
нии Собчак. А ведущая шоу 
«Док-ток» гордится мужем: «Он 
гениальный режиссер и отличный 
актер». Гений согласно задеклари-
рованному доходу в год зарабаты-
вает около 7 миллионов рублей. 
Это примерно в 9 раз меньше 
официальных заработков Ксюши 
(около 63 млн руб.). Теперь до-
ходы Богомолова подрастут бла-
годаря зарплате худрука Театра 
на Малой Бронной (это больше 
200 тыс. руб. в месяц).

Экс-коллега Собчак по «До-
му-2» Ксения Бородина  бо-
лезненно реагирует на упреки 
пользователей соцсетей в том, 
что ее муж, бизнесмен Курбан 
Омаров, мало работает, поэтому 

выставляет напоказ дорогие по-
дарки супруга. А другая звезда 
«Дома-2», Ольга Бузова, с го-
довым доходом в 279 миллионов 
рада даже простым букетам от 
своего жениха, блогера Давида 
Манукяна (на фото с Ольгой). 
Если дорогой отдых (виллу, пере-
лет) оплачивает Бузова, то все 
расходы на месте ложатся на 
плечи жениха. Оля обожглась на 
преды дущих отношениях с обес-
печенным футболистом Дми-
трием Тарасовым, ничего не 
получила при разводе и теперь 
готова строить отношения с 
небогатым парнем, который 
просто ее любит.

«Пишут, будто я заработала $7,5 миллиона за 
год, - комментирует разговоры о своем богатстве 
Анна Нетребко. - У меня нет таких денег. Если 
продать всю недвижимость, может, и выйдет при-
мерно эта сумма. Но я не могу распрощаться с 
квартирами в Нью-Йорке и Вене: они куплены в 
рассрочку на 30 лет...»

Оперная певица в своих шикарных квартирах 
живет с сыном от предыдущих отношений и 

супругом, тенором Юсифом Эйва-
зовым. 

Юсиф в списки Forbes в отличие от 
супруги никогда не попадал. 

В начале отношений с Нетреб-
ко Эйвазов зарабатывал в разы 

меньше оперной дивы, теперь 
же его востребованность вы-

росла. Хотя до заработков 
жены Эйвазову еще да-
леко. Перед свадьбой 
пара заключила брач-
ный договор. «Когда 

мы с Аней только начали 
встречаться, а потом объя-

вили о свадьбе, очень многие 
люди начали подозревать меня в 
каких-то корыстных побуждени-
ях, - вспоминал Эйвазов. - Но как 
только я стал всем говорить, что 

у нас будет брачный контракт, 
в котором черным по белому 

написано, что я не пре-
тендую на Анины день-

ги, подозрения тут 
же исчезли».

Полина Гагарина в год 
зарабатывает $5,3 мил-
лиона (336,9 млн руб.). 
Ее второй муж, фотограф 
Дмитрий Исхаков, тоже 
без работы не сидит, но 
больше 200 тысяч рублей 
в месяц не поднимает. У 
Дмитрия есть своя сту-
дия, помимо рекламных 
проектов и каталогов Ис-
хаков делает и частные 
фотосессии. Полина не 
переживает из-за суще-
ственной разницы в за-
работках с мужем: «Он с 
этим живет, он это знал. 
Он платит за весь быт, 
а я отвечаю за большие 
мероприятия. К примеру, 
строю дом...» Пока Поли-
на на бесконечных репе-
тициях, концертах, съем-
ках, гастролях, Дмитрий 
проводит много времени 
с ее сыном от первого бра-
ка и с их общей дочерью.
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Александр Анатольевич в свои 85 лет 
полон сил - и, похоже, хочет покинуть 

пост худрука, пока они его не оставили.
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Все о знаменитостях 
рассказываем  
на сайте kp.ru в 
разделе «Звезды» 

Александр ШИРВИНДТ: 
Въезжать в театр 
в инвалидной 
коляске я не хочу

Звездные дамы, которые 
зарабатывают больше  
своих мужей






